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PÁGINA 04FAMOSOS Shawn Mendes liga para fã brasileira que 
espera por transplante

TEMPO HOJE Brasília Goiânia PalmasMáxima 28ºC Mínima 16ºC
Tendência Estável

Máxima 30ºC Mínima 16ºC
Tendência Estável

Máxima 37ºC Mínima 23ºC
Tendência Estável

DJ Alok ouve coração do filho em barriga 
de Romana Novais: “Melhor música”

VISTO EB5

PÁGINA 03

AGOSTO DOURADO

Saúde promove evento para 
incentivar amamentação
Ação relativa ao Agosto Dourado visa conscientizar a população sobre 
os benefícios da amamentação neste sábado, 3 de agosto. O ato de 
amamentar pode evitar mais 800 mil mortes no mundo

Trabalho voluntário é 
diferencial no currículo e pode 
abrir portas para emprego

OPORTUNIDADE

Empresas entendem que candidatos envolvidos com voluntariado são 
mais comprometidos com a equipe. Voluntariado também é fundamental 
para quem quer estudar fora

Formatura do Programa Miniempresa da Junior Achievement
PÁGINA 03 PÁGINA 06
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NETFLIX

O Irlandês
Se você é um assinante 

de longa data da Netflix, já 
sabe que, de uns anos para 
cá, ficou simplesmente im-
possível acompanhar todos 
as produções originais lan-
çadas pela plataforma: fil-
mes, séries, reality shows, 
competições culinárias… 
Haja tempo livre.

Mas em meio a comédias 
românticas e programas so-
bre cupcakes, volta e meia 
surgem aqueles originais 
quase obrigatórios, do tipo 
que os seus amigos (e as re-
des sociais) vão comentar. 
Na última quarta (31), o ser-
viço de streaming divulgou 
o trailer de mais um deles: O 
Irlandês, filme dirigido por 
Martin Scorsese e estrelado 
por Robert De Niro. 

Vencedor do Oscar de 
Melhor Diretor por Os In-
filtrados, Scorsese é um di-
retor veterano, consagra-
do por longas como Taxi 
Driver, Gangues de Nova 
York e Touro Indomável. O 
filme é inspirado no livro 
I Heard You Paint Houses, 
de Charles Brandt, que nar-
ra a história real de Frank 
“O Irlandês” Sheeran (De 
Niro), veterano da 2ª Guerra 
Mundial acusado de envol-
vimento com a máfia.

O Irlandês, uma das 
estreias mais aguardadas 
do ano, marca o retorno 
de Scorsese ao gênero de 
filmes de gângster e de 
sua parceria com De Niro:  
será a nona vez em que 
os dois trabalharão juntos 
(a primeira foi em 1974, 
no longa Caminhos Peri-
gosos). A seguir, a SUPER 
reuniu tudo o que já se 
sabe sobre o filme – e os 
motivos para expectativa 
em torno da produção.

A ideia para o filme não 
é nova. De acordo com a re-
vista Esquire, Scorsese tinha 
o projeto de adaptar o livro 
de Brandt há, pelo menos, 
uma década. Em 2014, o dire-
tor oficializou que esse seria 
o seu projeto após Silêncio, 
lançado em 2016.

Inicialmente, a responsá-
vel pelo longa era a Paramou-
nt, que pulou fora devido ao 
seu orçamento. Segundo o 
site Rotten Tomatoes, o filme 
custaria, inicialmente, US$ 
100 milhões, mas o valor pre-
visto praticamente dobrou 
depois que a produção de-
cidiu usar técnicas avança-
das de CGI para criar versões 
mais jovens de De Niro e dos 
outros atores. Isso, aliado ao 
fraco desempenho nas bi-
lheterias de Silêncio, fez com 
que a Paramount desistisse 
de levar o filme adiante.

Em 2017, a produção caiu 
no colo da Netflix e as grava-
ções começaram. Foram 106 
dias de filmagem – a mais 
longa da carreira do diretor. 
No site do IMDb, o maior 
banco de dados sobre cine-
ma da internet, O Irlandês 
está orçado em US$ 125 mi-
lhões, o que o torna o mais 
caro de Scorsese.

Pipoca e Sofá
Filmes da semana nos canais abertos

DOMINGO
TEMPERATURA MÁXIMA   
O Espetacular Homem-
Aranha 2: A Ameaça De 
Electro - Peter Parker adora 
ser o Homem-Aranha, 
por mais que ser o herói 
aracnídeo o coloque em 
situações bem complicadas, 
especialmente com sua 
namorada, Gwen Stacy, e 
sua tia May. Apesar disto, 
ele equilibra suas várias 
facetas da forma que pode. 
No momento, Peter está 
mais preocupado é com o 
fantasma da promessa feita 
ao pai de Gwen, de que se 
afastaria dela para protegê-
la. Ao mesmo tempo, ele 
precisa lidar com o retorno 
de um velho amigo, Harry 
Osborn, e o surgimento de 
um vilão poderoso: Electro.

DOMINGO MAIOR 
A Sombra Do Inimigo - Alex 
Cross é um famoso detetive 
que trabalha em Washington. 
Ao ser informado de que 
um membro de sua família 
foi assassinado, ele passa 
a investigar o caso. Logo, 

descobre que outras 
pessoas foram mortas pelo 
mesmo assassino, Michael 
Sullivan, que sempre envia 
uma mensagem sangrenta 
ao detetive. Cross promete, 
então, capturá-lo a qualquer 
custo, mesmo que isto 
signifique cruzar 
os limites da lei.

SESSÃO DE GALA
Triplo X 2: Estado de 
Emergência -  O agente 
de segurança nacional 
Augustus Gibbons escolhe o 
novo Triplo X: Darius Stone, 
um condecorado soldado 
de operações especiais 
que está atualmente em 
uma prisão, sob pesada 
vigilância. Após ser solto, 
Darius precisa se infiltrar 
num grupo de dissidentes 
radicais engajados no 
próprio governo, que 
planejam eliminar o 
presidente americano.

CORUJÃO I 
Sangue Na Veia - Ava 
é uma lutadora com um 
passado sombrio. Quando 

seu marido desaparece 
durante a lua de mel no 
Caribe, Ava descobre 
um submundo local 
violento que esconde uma 
conspiração. Armada com 
suas técnicas mortais de 
luta, Ava resolve descobrir 
a verdade - e derrotar um a 
um cada responsável pelo 
desaparecimento 
do seu marido.

SEGUNDA
SESSÃO DA TARDE 
Três Vezes Amor - 
Manhattan. Will Hayes é 
o pai solteiro de Maya, 
uma garota de 10 anos 
que sempre quis saber 
como ele e sua mãe se 
conheceram. Um dia, após 
muita insistência dela, 
Will conta que teve um 
relacionamento com três 
mulheres, Summer, Emily 
e April, e que uma delas é 
sua mãe. Decidida a fazer 
com que seus pais voltem a 
viver juntos, Maya passa a 
incentivar o pai a encontrar 
suas antigas namoradas. O 
problema é que todos os 

relacionamentos terminaram 
de forma abrupta, com 
traumas para ambos 
os lados.

TELA QUENTE 
Jogo do Dinheiro - Lee 
Gates é o apresentador 
do programa de TV 
“Money Monster”, onde 
dá dicas sobre o mercado 
financeiro mesclando com 
performances típicas de 
um popstar. Um dia, um 
desconhecido invade o 
programa exatamente 
quando ele está sendo 
gravado e, com um revólver, 
obriga Lee a vestir um 

colete repleto de explosivos. 
Patty Fenn, a produtora do 
programa, imediatamente 
ordena que o mesmo saia do 
ar, mas o invasor exige que 
ele permaneça ao vivo, caso 
contrário matará Lee. Assim 
acontece e, a partir de então, 
tem início uma investigação 
incessante para descobrir 
quem é o sequestrador e 
algum meio de salvar todos 
os que permanecem no 
estúdio. Paralelamente, a 
audiência do programa sobe 
sem parar e todos passam 
a acompanhar o que 
acontecerá com 
o apresentador.
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Valor inicial do investimento passa a ser de U$ 900 mil em áreas de baixo desenvolvimento. Em áreas 
nobres, como Manhattan o valor passa para $1.8 milhões Em 2018, o Brasil foi o país americano que 
mais contabilizou emissões do visto EB-5. Foram mais de 300 greencards concedidos a brasileiros que 
querem investir e viver nos Estados Unidos. O aumento foi de 37,5% em relação a 2017 e de 1.041,2% em 
comparação a 2015

VISTO EB5

Marcela Brito  - Após anos 
de discussão, o governo do 
presidente Donald Trump 
reformulou as regras para 
concessão do visto E-B5. As 
alterações foram divulga-
das pela United States Ci-
tizenship and Immigration 
Services (USCIS), órgão 
responsável por serviços 
de cidadanias e imigração. 
Um dos pontos altos da 
mudança é no investimen-
to necessário para o E-B5. 
A partir de 21 de novembro 
deste ano, o investimento 
mínimo inicial, que pre-
cisava ser de U$ 500.000, 
passará a ser de U$900.000 
– quase o dobro do valor 
praticado anteriormente.

Conhecido também 
como “Golden Visa”, o 
programa é voltado aos 
estrangeiros que tem inte-
resse em investir nos Es-
tados Unidos e conquistar 
o greencard para se tornar 
um residente permanente. 
Além do investimento ini-
cial, o candidato deve criar 
ou preservar pelo menos 10 
empregos em tempo inte-
gral nos EUA.

Com mais de 15 anos de 
experiência em vistos EB-5 
no mercado norte-ameri-
cano, a consultoria Oxford 
Group considera que o bra-
sileiro que tem a intenção 
de investir nos EUA não 
deve aguardar. “A intenção 
deste programa é benefi-
ciar os trabalhadores locais, 
impulsionar a economia 
e ajudar as comunidades 
em dificuldades, atraindo o 
investimento de capital es-
trangeiro nos Estados Uni-
dos. O EB-5 ainda é o cami-
nho mais considerável para 
quem quer conseguir o gre-
encard. É muito procurado 
por quem quer não apenas 

viver nos EUA, mas investir 
e ter um negócio próspe-
ro”, explica o presidente do 
Grupo, o economista Carlo 
Barbieri. A empresa brasi-
leira recentemente recebeu 
a homenagem da U Global 
e EB5 Investors, como uma 
das 50 melhores empresas 
de Migração do mundo.

Essa é a primeira revi-
são significante que o visto 
sofreu desde que foi cria-
do pelo Congresso ameri-
cano na década de 90. Para 
além da correção no valor, 
outros critérios do processo 
também foram alterados. 
O USCIS terá uma maior 
responsabilidade em geren-
ciar diretamente as ações do 
Targeted Employment Area 
(TEA) – área de emprego 
para qual o valor arrecadado 
será direcionado. Existem 
duas opções: áreas de alto 
desemprego e áreas rurais. 
Com esta nova designação, 
o congresso pretende dire-
cionar os investimentos às 
áreas que realmente care-
cem de investimentos.

EB-5 PARA 
BRASILEIROS 

No ano passado, mun-
dialmente, o Brasil ocupou 
a sexta posição entre paí-
ses com maior número de 
participantes de progra-
ma EB-5 e figurou como 
o país com maior núme-
ro de emissões no conti-
nente americano. Só em 
2018, foram 388 vistos EB-5 
emitidos a brasileiros – um 
aumento de 37,5% em rela-
ção a 2017 e de de 1.041,2% 
em comparação a 2015, de 
acordo com o Serviço de 
Cidadania e Imigração dos 
EUA - em inglês, USCIS.

“Hoje, grande parte dos 
brasileiros que decidem 

migrar vêm com planos a 
longo prazo, com intuito 
de viver e investir no país. 
Com mais de 40 anos de 
mercado, notamos que a 
maioria dos investidores 
são atraídos pela estabili-
dade americana. Estabili-
dade esta que se estende a 
diferentes setores, como: 
política, jurídica e tributá-
ria. Além da alta satisfação 
popular com segurança, 
educação e qualidade de 
vida”, explica Barbieri. 

Como foi o caso do 
empresário Cesar Chi-
min. Auxiliado pela con-
sultoria, ele se tornou 
um dos investidores em 
de um projeto do se-
tor hoteleiro nos EUA. 
“Além da estabilidade 
e outros fatores, fiquei 
atraído pela possibilida-
de de morar e investir. 
Mas, assim como ou-
tros brasileiros, eu tinha 
um grande receio em 
investir em um projeto 
EB-5. Afinal, a quantia 
é uma soma significati-
va, e fazer isso à distân-
cia levantava um certo 
desconforto. Mas com 
orientação qualificada 
consegui direcionar os 
investimentos de for-
ma assertiva”, relata o 
empreendedor. Hoje, 
meses depois, Chimin 
já pode andar pelos cor-
redores do hotel no qual 
investiu.

Além do setor ho-
teleiro, outra área de 
investimento que têm 
atraído os brasileiros é 
o mercado imobiliário 
americano. “A explosão 
da bolha imobiliária nos 
EUA, a valorização do 
real frente ao dólar, e 
a forte valorização dos 

imóveis no Brasil trou-
xeram vastas oportuni-
dades de investimento 
neste seguimento”, ex-
plica Barbieri.

AINDA EM TEMPO
Especialistas esperam 

uma onda de entusiastas 
ao EB-5 nos próximos 
meses. Faltando apenas 
quatro meses para que 
as regras entrem em vi-
gor, os investidores ainda 
podem solicitar o visto 
com o mínimo atual de 
US $ 500 mil.

“Investir nos EUA 
pode ser o caminho cer-
to, desde que feito de 
forma inteligente e pla-
nejada. Um investimen-
to assertivo pode resul-
tar em independência 
financeira e um negó-
cio com estabilidade há 
longo prazo. Para quem 
já tem a intenção de in-
vestir no EB-5, como as 
mudanças começam em 
novembro, o ideal seria 
dar início o quanto an-
tes no projeto”.

Os pedidos apresen-
tados antes da data efe-
tiva de 21 de novembro 
de 2019 serão processa-
dos de acordo com os re-
gulamentos EB-5 atuais.

Carlo Barbieri é ana-
lista político e econo-
mista. Com mais de 30 
anos de experiência nos 
Estados Unidos, é Pre-
sidente do Grupo Ox-
ford, a maior empresa 
de consultoria brasileira 
nos EUA. Consultor, jor-
nalista, analista político, 
palestrante e educador. 
Formado em Economia 
e Direito com mais de 60 
cursos de especialização 
no Brasil e no exterior.

AGOSTO DOURADO
Saúde promove evento para 
incentivar amamentação

O Parque Flamboyant, 
no Jardim Goiás, em Goiânia, 
se transforma no próximo 
sábado, 3 de agosto, em um 
centro de informações sobre 
a importância e benefícios da 
amamentação para o desen-
volvimento físico e emocional 
da criança. No local serão de-
senvolvidas atividades alusi-
vas à Semana Mundial do Alei-
tamento Materno (SMAM). O 
evento, que será realizado das 
9 às 14 horas, contará com a 
presença da primeira-dama 
do Estado, Maria das Graças 
de Carvalho Caiado, do secre-
tário de Estado da Saúde de 
Goiás, Ismael Alexandrino, de 
representantes da Sociedade 
Goiana de Pediatria, entre ou-
tras autoridades.

A atividade integra a 
programação da SMAM em 
Goiás. Na oportunidade, a 
população poderá participar 
de ações que vão abordar as-
pectos importantes sobre a 
amamentação e o desenvolvi-
mento infantil, tirando as dú-
vidas sobre como a proteção 
ao aleitamento materno pode 
ser inclusiva com a participa-
ção da família, ambiente de 
trabalho e sociedade. O even-
to é realizado pelo Governo de 
Goiás, por meio da Secretaria 
de Estado da Saúde de Goi-
ás (SES), em parceria com a 
Organização das Voluntárias 
de Goiás, Sociedade Goiana 
de Pediatria, Comitê Estadual 
de Incentivo ao Aleitamento 
Materno e Rede Estadual de 
Bancos de Leite. Também são 
parceiros o Corpo de Bom-
beiros Militar e a Secretaria de 
Estado de Cultura de Goiás.

Entre os serviços ofereci-
dos durante o evento estão 
orientações sobre aleitamento 
materno e desenvolvimento 
infantil; avaliação e conferên-
cia da curva pôndero-estatu-
ral de crianças; avaliação do 
estado nutricional de gestan-
tes e orientações sobre aspec-
tos psicoafetivos da gravidez, 
parto e puerpério (pós-parto); 
atendimento às gestantes e 
orientações para prevenção 
da hipertensão arterial e dia-
betes gestacional; orientações 
acerca da importância da 
doação, transporte e armaze-
namento adequado do leite 
humano; saúde do homem e 
importância do pré-natal do 
parceiro; alimentação saudá-
vel da gestante e da criança; 
informação sobre prevenção 
dos casos de dengue; orien-
tações sobre o esquema de 
vacinação da criança e orien-
tações sobre saúde bucal. A 
abertura será feita pela Or-
questra Filarmônica de Goiás.

Além de realizar o evento 
no Parque Flamboyant, na ca-
pital, a SES, por meio da coor-
denação de Saúde da Criança, 
está orientando e estimulan-
do os municípios a realizarem 
eventos durante todo o mês 
de agosto relativos à amamen-
tação, propiciando espaços de 
diálogos e discussões acerca 
do tema central da SMAM.

A SEMANA
A Semana Mundial do 

Aleitamento Materno é rea-
lizada todos os anos entre os 
dias 1º e 7 de agosto com o 
propósito de conscientizar a 
população sobre a relevância 
do leite materno. O intuito é 
aumentar os índices de ama-
mentação em todo o mundo. 
Em função da campanha, o 
mês é chamado de Agosto 
Dourado. A amamentação é 
um dos mais eficazes inves-
timentos para salvar vidas e 
melhorar a saúde, o desenvol-
vimento social e econômico 
de indivíduos e nações.

DADOS
O simples ato de ama-

mentar pode evitar até 823 mil 
mortes de crianças por ano 
em todo o mundo. Apesar 
disso, no Brasil os índices de 
amamentação recomenda-
dos pela Organização Mun-
dial de Saúde ainda permane-
cem abaixo do ideal. Apenas 
40% dos bebês amamentados 
exclusivamente em seio ma-
terno até 6 meses e 45% de 
crianças são amamentadas 
até os 2 anos. Em Goiás, na úl-
tima pesquisa oficial realizada 
pelo Ministério da Saúde, em 
2009, os índices estão abai-
xo da média mundial: com 
32,7% dos bebês amamenta-
dos exclusivamente até os 6 
meses na capital e a maioria 
das crianças amamentadas, 
em média, apenas até o 10º 
mês de vida.

INCLUSÃO E 
PARTICIPAÇÃO

Desde 2016, os temas 
abordados na SMAM são ela-
borados em alinhamento aos 
objetivos do Desenvolvimen-
to Sustentável. Neste ano, a 
campanha tem como tema 
central “Empoderar mães e 
pais – Favorecer a amamen-
tação: hoje e para o futuro!”. 
Este tema está alinhado ao 5º 
objetivo do desenvolvimento 
sustentável, que diz respeito 
à equidade de gênero. Ape-
sar de a amamentação ser de 
domínio da mãe, a prática 
desta conduta tende a melho-
rar, comprovadamente, com 
o apoio próximo do compa-
nheiro, da família, dos colegas 
de trabalho e da comunidade. 
Essa temática, extremamente 
atual e inclusiva, traz à refle-
xão a necessidade de normas 
sociais que protejam igualita-
riamente mães e pais em prol 
do aleitamento materno.

Companheiros partici-
pativos, conscientes de seus 
papéis, rede protetora de 
apoio familiar e de amigos, 
licenças remuneradas a am-
bos e apoio nos setores for-
mais e informais de trabalho, 
além da sociedade engajada 
na proteção ao aleitamento 
materno, são estratégias que 
propiciam um ambiente fa-
vorável para a melhoria dos 
índices de aleitamento ma-
terno no mundo.

Saúde GoiáS
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Dois tempos
1. Depois de 27 anos de dupla com o irmão Victor, 

Leo Chaves dá inicio a nova etapa de sua carreira com o 
lançamento de seu primeiro single solo, Sol das Seis. A 
canção tem como instrumento-base o piano, e carrega 
arranjos eletrônicos além de uma levada de balada pop 
romântica com swing moderno.

2. Leo mostra seu ‘leque’ de recursos: desta vez, ele 
canta em tonalidades mais baixas e destaca os graves 
em sua performance vocal.  Outro pilar marcante 
nessa fase, segundo o cantor, é a versatilidade, já que a 
estrada em que dá o primeiro passo tem sua assinatura 
artística individual estampada em letras garrafais.

Na telinha
Maju Coutinho, fará sua estreia como apresentadora 

do Fantástico, logo mais, no lugar de Poliana Abrita. De-
pois de comandar a bancada do Jornal Nacional, Maju 
vai substituir a colega, nos domingos 04 e 11 de agosto.

Vitrine
n VOCÊ SABIA? Use 
lápis grafite ou universal 
para conseguir 
sobrancelhas naturais.
n FESTA ITINERANTE 
- O projeto Domingrau 
vai reunir em um 
domingo por mês, 
artistas locais e de 
outros estados em 
um movimento de 
valorização do rock 
alternativo. A primeira 
edição acontece hoje, 
domingo, dia 04, no 
Circo Laheto com os 
goianos ZaqBabao e 
Wu-Kazulo e o rapper 
paulista Rashid.
n HONRARIA 
– Presidente do 
Conselho Regional de 
Biomedicina, Renato 
Pedreiro Miguel 
recebeu a Comenda 
da Ordem do Mérito 
Anhanguera, na 
transferência da capital 
para a cidade de Goiás.
n DISCUTINDO 
HEPATITES - O HDT 
promoveu à palestra 
“Onde estamos e para 
aonde vamos” para 
discutir a realidade 
sobre as hepatites 
A, B, C, D e E, em 
comemoração ao Dia 
Mundial de Luta Contra 
as Hepatites Virais, 
celebrado no dia 
28 de julho..
n BOTA-FORA - Logo 
mais, às 17 horas, o ator 
Bruno Peixoto realiza 
a festa Bota-Fora, Vida 
Nova, no Tropix Cultura 
Viva, no Setor Sul. Terá 
DJs, show com Grace 
Venturini e Banda, 
performance com o 
grupo de comédia Os 
Inoxidáveis, Edson 
de Oliveira e quadro 
de mímica. A renda 
será revertida para a 
mudança do ator 
para Macapá.
n MAIS UMA - As Lojas 
Americanas vai abrir 
a Americana Express, 
no térreo do Shopping 
Gallo, previsto para 
ser inaugurado muito 
em breve. É o primeiro 
centro de compras 
planejado desde a sua 
concepção da região 
da Rua 44.

FOLHINHA 
A empresária 
Camila Marinho 
abriu as portas 
do restaurante 
Imperador, para 
celebrar em 
grande estilo, mais 
um aniversário 
natalício, com 
festa temática a 
magia do circo, ao 
lado de amigos e 
familiares. Numa 
noite animada por 
apresentações 
circenses, 

embalada por músicas selecionadas, boa 
gastronomia e arrematada por bebidas para todos 
os gostos e paladares. Seu marido, o empresário 
Geliano Antunes ajudou nas honras aos convidados

Warley Oliveira

À espera do primeiro 
filho com Alok, Romana 
Novais aos poucos está 
notando a evolução da 
gravidez. Dona de um 
corpo sequinho, a mé-
dica mostrou nesta quin-
ta-feira (01) a barrigui-
nha de três meses mais 
saliente ao acompanhar 
os batimentos cardíacos 
do bebê através de um 
monitor Pré-natal. Em 
vídeo postado em seu 
Stories do Instagram, a 
influenciadora digital se 
derreteu ao exibir o DJ, 
que planeja família gran-
de, com fones ouvindo e 
detecção o coração do 
futuro herdeiro. “A me-
lhor música do mundo”, 
declarou ela, esbanjando 
estilo durante gestação. 
Nas imagens, a mode-
lo aparece usando apa-
relho portátil da marca 
G-TECH, que pode ser 
encontrado em redes de 
varejo por aproximada-
mente R$ 119. 

Seguido por mais de 
12 milhões de internau-
tas, Alok movimentou 
seus fãs no Instagram. 
Em recente post na 
companhia da mulher, o 
músico pediu deu uma 
tarefa aos internautas e 
pediu para que eles o 
ajudassem a retirar um 
homem que aparece no 

canto da imagem com 
o auxílio do photoshop. 
“Preparei esse momen-
to especial pra tirar essa 
foto com a Romana, mas 
esse cara não quis sair 
do palco e fez questão 
de aparecer na nos-
sa foto mesmo pedin-
do gentilmente pra sair. 
Alguém ai sabe usar o 
Photoshop pra tirar ele 
da nossa foto?”, pediu. 
Como a internet não per-
doa, inúmeras monta-
gens foram criadas. “O 
que foi isso hoje, ein? 
O que foi esse tanto de 
meme que vocês fize-
ram? Eu dei muita risada. 
A gente se divertiu mui-
to hoje. Valeu para todo 
mundo que colaborou e 
participou e deu risada 
junto também”, reagiu ele.

Casados desde ja-
neiro deste ano, Alok e 
Romana conciliam sua 
agenda para ficarem 
mais tempos juntos. En-

quanto ele mantém sua 
rotina agitada de shows 
em torno do mundo, a 
modelo atua como mé-
dica no Sistema Único 
de Saúde. “Estou traba-
lhando no SUS de São 
Paulo e, no meio do ano, 
devo começar a residên-
cia ou uma pós-gradu-
ação. A vida de casada 
está bem corrida. Está 
difícil para a gente se 
encontrar. Nos vemos 
até com menos frequ-
ência que antes de nos 
casarmos”, contou ao 
Purepeople. “Se depen-
der dela, vai na minha 
mala sempre, mas não 
dá porque ela precisa 
trabalhar no hospital”, 
acrescentou ele. Segun-
do Novais, a cada opor-
tunidade ela aproveita 
para ficar junto do ma-
ridão: “Quando nos ve-
mos, sempre damos um 
jeito de sair para comer 
ou fazer qualquer coisa”.

DJ Alok ouve coração do 
filho em barriga de Romana 
Novais: “Melhor música”

Shawn Mendes surpre-
endeu a jovem Giovanna 
Santos, na última quarta-feira 
(31). Isso porque o astro da 
música fez uma chamada de 
vídeo com a fã que está in-
ternada nos Estados Unidos.

Nas redes sociais, a 

irmã da moça compartilhou 
uma gravação do momen-
to em que eles conversa-
vam. A brasileira, é claro, 
ficou muito emocionada.

Giovanna havia mar-
cado de ir a um show 
do ídolo, mas precisou 

cancelar por causa de 
sua internação. Ela está 
há mais de três meses 
esperando por um trans-
plante de coração.

O canadense, vale 
ressaltar, se apresentará 
no Brasil em novembro.

Shawn Mendes liga para fã 
brasileira que espera por transplante

FOLHINHA 2 
Kennya, Camila, Marylia e Nely foram festejar com a 
amiga Camila mais um ano de vida bem vivida

Warley Oliveira

FOLHINHA 1 
Camila, que é muito querida na sociedade, recebeu a 
editora da revista Festa & Eventos, Tereza Yamada, e 
o marido, médico Miguel Rodrigues Oliveira

Warley Oliveira
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A mulher chega para o marido e fala:
-Amor, temos que avisar nosso filho para não 

se casar com aquela bruxa que ele namora!
Marido responde:

-Não vou dizer nada, quando foi a minha vez ninguém me avisou

TEIXEIRA MENDES CONTA

Licores Pierre, a tradição 
do genuíno licor artesanal produzido 
com a legítima cachaça, 
trazendo requinte ao seu paladar! 
Contato Denise Pierre 62 9846-2265

INGREDIENTES
1 kg de bacalhau
1/2 kg de batata
1/2 kg de cenoura
2 cebolas grandes
2 tomates vermelhos
1 pimentão
1 colher de sopa de 
extrato de tomate
Leite de coco
Alho, sal, coentro e 
azeite de oliva a gosto
Azeitonas
MOLHO
2 copos de leite
1 1/2 colher de sopa 
de farinha de trigo
1 colher de sopa 
de manteiga
1 ovo
1/2 xícara de creme 
de leite
Noz-moscada, 
pimenta-do-reino e sal

MODO DE PREPARO
Deixe o bacalhau de 
molho por 24 horas 
mudando sempre 
a água. Escalde 
numa rápida fervura 
removendo peles e 
espinhas. Coe a água 
onde o bacalhau foi 
cozido e reserve. 
Tempere o bacalhau em 
lasquinhas, com alho, 
sal e coentro. À parte, 
coloque uma caçarola 
no fogo com azeite 
de oliva e as cebolas 

em rodelas. Adicione 
os tomates sem pele 
e sem sementes, o 
pimentão e as azeitonas 
picadas. Junte o 
bacalhau, o extrato 
de tomate, o leite de 
coco e um pouco da 
água onde foi cozido o 
bacalhau. Deixe tudo 
cozinhar bastante. Fica 
com farto molho. Prove 
para ver se o sal está 
a gosto. Cozinhe as 
batatas e as cenouras 
em rodelas.
MOLHO
Bata no liquidificador 
o leite, o trigo e a 
manteiga derretida. 
Leve ao fogo e mexa 
bastante até engrossar 
a mistura. Finalmente, 
junte o creme de leite, 
a noz-moscada, a 
pimenta-do-reino, o sal 
e o ovo batido.
Unte um pirex grande 
com azeite depois 
de ter esfregado por 
dentro dele um dente 
de alho. Deixa um 
gosto bom. Arrume em 
camadas alternadas o 
bacalhau, a batata e a 
cenoura. Cubra tudo 
com molho e leve ao 
forno para gratinar. Ao 
sair do forno, enfeite 
com azeitonas e salsa. 
Sirva com arroz branco.

BACALHAU AO FORNO

RECEITAS PRÁTICAS E FÁCEIS
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Trabalho voluntário é 
diferencial no currículo e pode 
abrir portas para emprego

OPORTUNIDADE

Empresas entendem que candidatos envolvidos com voluntariado são mais 
comprometidos com a equipe. Voluntariado também é fundamental para quem 
quer estudar fora

Loren MiLhoMeM - O jovem 
advogado Mateus de Lima 
Costa Ribeiro, de 19 anos, 
chamou a atenção do país 
recentemente, ao se tornar 
o mais novo a ser aprovado 
para o mestrado de Direito 
na Universidade de Har-
vard (EUA). Mateus, que já 
havia batido outro recorde 
no ano passado, por ser 
o advogado mais jovem 
a fazer uma sustentação 
oral perante uma Suprema 
Corte, tem um histórico de 
dedicação aos estudos e 
também ao voluntariado.

O trabalho voluntário 
como defensor público foi 
considerado diferencial para 
que o advogado conseguis-
se a tão disputada vaga em 
uma das universidades mais 
prestigiadas do mundo. “Eles 
são preocupados em saber se 
vão formar cidadãos de fato. 
Pessoas comprometidas em 
melhorar seu país e o mun-
do. Selecionam seus alunos 
levando em consideração 
quem já colaborou”, afirmou 
Mateus, em entrevista a uma 
emissora de televisão.

Há algum tempo, o traba-
lho voluntário tem ganhado 
espaço na comunidade, em 
instituições de ensino e em 
ambientes corporativos, e, a 
cada dia, é mais valorizado 
por empresas que buscam 
funcionários comprometi-
dos com o sentimento de tra-
balho em equipe, de auxílio e 
respeito aos colegas, e com-
preensão das necessidades 
do próximo. Ter no currículo 
trabalho voluntário pode, in-
clusive, servir como critério 
de desempate. “O profissio-
nal que pratica o trabalho 
voluntário é muito bem vis-
to. Quando você tem uma 
pessoa que se doa para os 
outros isso se revela em uma 
pessoa que vai se preocupar 
com o outro, com as pessoas 
que trabalham com ele. Mos-
tra que é uma pessoa menos 
egoísta, menos egocêntrica, 
e que valoriza os colegas e o 
trabalho em equipe. Isso é 
fundamental para as empre-
sas. E pode funcionar como 
um critério de desempate, 
principalmente se a empre-
sa onde ele está buscando a 
vaga seja uma empresa que 
esteja dentre as melhores 
para se trabalhar, que tenha 
uma área de responsabilida-
de social e de sustentabilida-
de”, explica a ex-presidente 
da Associação Brasileira de 
Recursos Humanos, pales-
trante sobre clima organiza-
cional, Dilze Percílio.

O trainee em gestão pú-
blica Thales Dias constatou 

a importância de ter se dedi-
cado ao trabalho voluntário 
no momento em que plei-
teou a vaga que ocupa hoje. 
Ele foi um dos milhares de 
estudantes auxiliados pela 
ONG Junior Achievement, 
que ajuda jovens do mundo 
inteiro a entender e praticar 
conhecimentos sobre educa-
ção empreendedora, e tam-
bém atuou como voluntário 
naquela entidade. “Sempre 
que participava de alguma 
entrevista, eu destacava que 
integrei os programas da Ju-
nior e atuei como voluntário. 
E nos processos seletivos isso 
era visto com muito bons 
olhos”, relembra.

“Se é uma empresa que 
tem essa cultura, essa preo-
cupação social com o impac-
to que ela tem na sociedade, 
uma preocupação efetiva 
de gerar emprego e renda, 
ter o trabalho voluntário no 
currículo é um grande dife-
rencial”, acrescenta Dilze. Ela 
afirma que essa crescente 
valorização está muito ligada 
ao fato de que as empresas 
perceberam que não existe 
separação do lado profissio-
nal do pessoal. “A pessoa car-
rega consigo o eu pessoal e o 
eu profissional o tempo todo. 
Logo, as boas características 
pessoais vão influenciar mui-
to no trabalho. As empresas 
constaram isso”, observa.

As qualidades encontra-
das nas pessoas que praticam 
voluntariado passaram a ser 
reconhecidas pela empresa 
na qual a coordenadora de 
recursos humanos Darlene 
Carvalho atua. Além de ob-
servar o currículo do can-
didato, a empresa também 
bonifica o funcionário que 
pratica trabalho voluntário. 
Ele ganha 0,5 pontos extras 
na nota de avaliação de de-
sempenho, que resulta no 
pagamento sobre a partici-
pação de resultados.

INTERCÂMBIO
A administradora de em-

presas Raquel Canella con-
seguiu uma bolsa de estu-
dos no Reino Unido e, para 

viabilizar a estadia, buscou 
participar de uma seleção 
como co-worker (apelido 
dado para o termo “colega 
de trabalho”, para designar 
pessoas que trabalham sem 
vínculo empregatício), no 
Instituto Camphill Commu-
nities. O trabalho voluntário 
foi fundamental para que 
conseguisse a vaga.

“Pelo fato do ethos da 
instituição estar ligado à va-
lorização de pessoas de livre 
iniciativa, ter sido voluntá-
ria na Junior Achievement 
foi um diferencial. No Reino 
Unido o sistema de referên-
cias profissionais e pessoais 
são, em muitos casos, mais 
valorizados do que o currí-
culo que o candidato pos-
sui. Por isso, dar referências 
e mostrar para eles como 
se constitui seu projeto de 
vida, os ajuda a compreender 
um pouco mais de como o 
candidato se portaria no 
desempenho das ativida-
des, caso seja eleito para 
ocupar a vaga”, conta. A Ju-
nior Achievement possui 
600 voluntários em Goiás, 
dos quais 80% são do ramo 
corporativo.

O VOLUNTARIADO
“As pessoas atribuem 

muito o trabalho voluntário 
somente a questão de aju-
dar pessoas que estão em 
situações de vulnerabilida-
de. Mas, por exemplo, pro-
fissionais que participam de 
entidade de classe, que dão 
palestras voluntárias, que se 
propõem a ser membros ati-
vos de entidades de classe 
também realizam trabalhos 
voluntários que são muito re-
conhecidos pelas empresas e 
instituições”, pondera Dilze.

Estudos têm comprova-
do que pessoas que prati-
cam trabalho voluntário se 
realizam pessoalmente e são, 
portanto, mais felizes. Dentre 
outros benefícios estão: evitar 
depressão, reduzir o estres-
se, construir relacionamento 
com novas pessoas, desco-
brir talentos pessoais e co-
nhecer realidades diferentes.

n Érika Sandra
kasacoza@gmail.com

Página Bonita

O fim de semana do Gazeta é assim. 
Com cuidados para saúde e beleza

Semente de Ylang Ylang 
enriquecida com Queratina
Produtos da Balai são veganos e 
livres de parabenos, corantes e 
sulfetos
Recuperar os fios ásperos, 
quebradiços e frizzados das 

químicas não é uma tarefa muito fácil. A Balai Organic Friendly,nova 
marca de tratamento capilar diário, apresenta sua linha Ylang Ylang – Ásia com 
fórmula exclusiva enriquecida com Queratina para cabelos quimicamente tratados.

A planta medicinal Ylang Ylang, originária da Indonésia, proporciona o fortalecimento 
do cabelo, combate as pontas duplas e exerce um efeito tônico sobre o couro 
cabeludo, estimulando o crescimento e o aumento do volume dos fios. A linha da 
Balai ainda fortalece a estrutura da fibra capilar com brilho, emoliência e maciez.

A fórmula enriquecida com queratina da linha Ásia protege e fortalece o cabelo que 
sofre com agressões térmicas e tratamentos químicos, devido ao baixo peso 
molecular e a alta concentração de aminoácidos, penetrando na fibra capilar 
danificada.

Além do cuidado com os cabelos, a Balai também se preocupa com causas 
socioambientais, todos os produtos são veganos, crueltyfree e organicfriendly, ou 
seja, não possuem ativos de origem animal, não são testados em animais e utilizam 
apenas ativos naturais e originais em sua composição.

A Balai ajuda o meio ambiente plantando árvores junto ao Instituto Brasileiro de Árvores 
(IBF), o que ajuda a reduzir CO2 e colabora com a reciclagem de suas embalagens 
através do projeto eureciclo, onde são recicladas através de uma cooperativa a 
mesma quantidade de embalagens que a marca produz.

Todos os produtos da marca Balai Organic Friendly são livres de sulfetos parafinados, 
solvente, parabenos e corantes.

Preço Médio Shampoo: R$34,90
Preço Médio Condicionador: R$34,90
Preço Médio Máscara de Tratamento: R$29,90
Preço Médio Creme de Pentear: R$19,90
Preço Médio Reparador de Pontas: R$21,90
As vendas online acontecem no site oficial da marca: www.yourbeauty.com.br
SAC: sac@mundobalai.com.br | Instagram:https://www.instagram.com/mundobalai/  

| Os produtos da Balai podem ser encontrados em Supermercados, Canal Farma 
e pelo portal YourBeauty. | https://www.yourbeauty.com.br/balai-organic-friendly-

produtos-capilares-veganos

Entenda quais são os benefícios dos ômegas 3, 6, 7 e 9 
para a pele
Os ativos estão presentes no Pro Vegetal Ômega 7, hidratante 
corporal da Extratos da Terra
Que tal reunir os benefícios dos dos ômegas 3, 6, 7 e 9 em um único 
produto para cuidar da hidratação corporal? Pensando nisso, a Extratos da 
Terra apresenta o Pro Vegetal Ômega 7 Hidratante Corporal, um produto 
vegano, livre de parabenos e óleo mineral, com ativos 100% vegetais. Mas 
você sabe realmente como essas vantagens atuam na pele?   
O Ômega 3 possui ação anti-inflamatória e auxilia na manutenção e na 
preservação da membrana celular, promovendo uma pele mais nutrida e 
luminosa;  
Já o Ômega 6 mantém a pele hidratada, evita a perda de água 

transepidérmica, melhorando as funções elásticas da pele, protegendo-a da perda 
precoce de elasticidade;  

Presente em todos os tecidos, o Ômega 7 é um componente natural da pele, porém, 
com o passar dos anos, sua quantidade diminui. Por isso, a reposição dele auxilia 
no combate às rugas, ao ressecamento e à outros sintomas de peles desnutridas; 
Juntamente com o Ômega 9, reparam a pele danificada pelo sol, protegendo contra 
os danos solares, toxinas e o estresse ambiental. Além de terem um importante 
papel na reposição da oleosidade em peles secas e com problemas de escamação, 
por exemplo, prevenindo até o ressecamento.  

 Sendo assim, o Pro Vegetal Ômega 7 se torna um item muito especial para o 
autocuidado corporal! Vale ressaltar que o produto faz parte da linha Pro Vegetal da 
Extratos da Terra, toda formulada com ativos vegetais e biodegradáveis, totalmente 
isentos de derivados do petróleo e de parabenos.   

Sua embalagem em bisnaga possui o selo da Braskem, que assegura que 80% do 
plástico da bisnaga é verde, produzido de forma sustentável através da cana-de-
açúcar, o que demonstra o compromisso da marca com a preservação ambiental.  

Preço Médio: R$ 42,00

Empresas e instituições de ensino valorizam trabalho 
voluntário no currículo
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Diante De um cenário De 
caos ambiental e negligên-
cia, milhares De pessoas têm 
sofriDo com a perDa Das suas 
viDas, dos seus bens e das 
suas casas. Não faz nem 
um ano que vimos a an-
gústia das vítimas de Bru-
madinho. Agora, acompa-
nhamos mais sofrimento 
no interior da Bahia.

Ao observar a água da 
barragem tomar a cida-
de de Pedro Alexandre e 
o município vizinho, Co-
ronel João Sá, ficamos 
perplexos em saber que 
mais uma estrutura se 
rompe deixando cerca de 
400 pessoas desabrigadas 
e 1.500 desalojadas.

Infelizmente, alguns 
ainda usam o pretex-
to de que se trata de um 
desastre natural, já que, 
antes do fato, houve uma 
grande chuva na região. 
Porém, não se trata de ter-
remoto, tufão ou tsunami. 
O que enfrentamos mes-
mo é um crime ambiental 
oriundo de negligência e 
grande falta de gestão.

Ficamos espantados 
ainda mais por saber que 

antes De entrar no tema 
pelo qual escrevo, gostaria 
De lembrar algo que sem-
pre reforço em eventos e 
palestras em que participo: 
como pessoas e como 
sociedade, necessitamos 
refletir e observar que 
vivemos em um planeta 
que funciona como um 
sistema fechado e que 
tudo o que fazemos, isto 
é, nossas ações, impac-
tam o próprio planeta. 
Se não observarmos isso 
como indivíduos, não 
conseguiremos visuali-
zar o todo e enxergar o 
que precisamos mudar 
agora. A partir dessa re-
flexão, escalonamos: 
pessoas, empresas, orga-
nizações, governos, cú-
pulas mundiais. O mes-
mo acontece no mundo 
dos negócios e na forma 
como as companhias as-
sumem metas e respon-
sabilidades para mudar o 
impacto socioambiental 
que têm hoje.

Em toda a minha tra-
jetória profissional traba-
lhei em grandes empre-
sas do setor de bebidas 
e alimentação e, hoje, 
trilho um caminho em 
uma marca que assumiu 
diversos compromissos 
pensando no impacto 
socio -ambiental da sua 
principal matéria-prima: 
a carne. Para ser mais 
preciso, a bovina. Muito 
se fala sobre os principais 
impactos da pecuária no 
ambiente, como desma-
tamento e gases do efeito 
estufa, qualidade da car-
ne e o bem-estar animal.

O McDonald’s é um 
dos maiores comprado-
res de carne globalmente 
e temos trabalhado in-
tensamente na respon-
sabilidade de influenciar 
o setor para melhores 
práticas, uma vez ten-
do como premissa re-
duzir/limitar o impacto 
no planeta, falando da 
produção de alimentos. 

A história se repete com mais um 
crime ambiental

Consumo sustentável de carne

Artigo Artigo

n  Wagner Siqueira n  Leonardo Lima

esse problema é acober-
tado por atos governa-
mentais como o Decreto 
Presidencial nº 8572, de 
13 de novembro de 2015. 
Tal decreto considera 
também como “natural 
o desastre decorrente do 
rompimento ou colapso 
de barragens que ocasio-
ne movimento de massa, 
com danos a unidades 
residenciais”. Ou seja, 
usa-se o auxílio às víti-
mas como pretexto para 
facilitar a vida do causa-
dor imediato.

Apesar de ouvirmos 
sobre aplicação de pesa-
das multas, processos ri-
gorosos e melhor gestão, 
o que vemos realmen-
te são crimes impunes. 
Além disso, são propaga-
das falsas ideias de que a 
regulação institucional-
-legal é o inimigo dos ne-
gócios. Por conta disso, a 
luta pela justiça fica esva-
ziada e abandonada.

Ficamos acostumados 
demais com os lemas “não 
tem jeito”, “este é o Brasil”. 
Com o poder da denúncia 
cada vez mais fraco, vive-
mos sempre à espera do 
próximo crime ambiental 
e das novas mortes e no-
vos desastres. A história se 

repete o tempo todo.
Temos uma legislação 

ambiental falha em dois 
sentidos. Primeiro, não 
consegue, de fato, pro-
teger o meio ambiente. 
Segundo, não garante 
a sustentabilidade por 
conta da enorme buro-
cracia, dificultando o 
ambiente de negócios 
no país. Trata-se de um 
mecanismo que não fun-
ciona e ainda engessa as 
atividades econômicas. E 
ainda por cima, favorece 
a impunidade dos crimes 
ambientais. Não adianta 
ter políticas ambientais 
sem cumpri-las.

É preciso garantir a 
segurança de famílias. O 
maior bem do Brasil não 
são os minérios, o pesca-
do ou a carne que são ex-
portados. As coisas mais 
valiosas são as pessoas que 
trabalham e lutam todos 
os dias. Essa briga é para 
que a vida humana seja 
cuidada e preservada.

Wagner siqueira é 
conselheiro feDeral Do 

conselho regional De 
aDministração Do rio 

De Janeiro (cra-rJ) e 
Diretor-geral Da ucaDm 

– universiDaDe corporativa 
Do aDministraDor

Também participo do 
Grupo de Trabalho para 
a Pecuária Sustentável 
(GTPS), criado em 2007, 
que discute o cenário da 
pecuária sustentável no 
Brasil. Em 2017, finaliza-
mos importantes docu-
mentos, como o Manual 
de Práticas e o Guia de 
Indicadores (GIPS), que 
devem ser usados para 
todo o setor que discute 
e pensa o assunto.

Semana passada, fui 
um dos anfitriões de um 
importante encontro na 
América Latina, o primei-
ro Summit de Carne Sus-
tentável feito na região, 
promovido pela GRSB 
(Global Roundtable for 
Sustainable Beef), pelo 
GTPS, pelo GASL (Global 
Agenda for Sustainable 
Lifestock) e nossa própria 
companhia e que foi se-
diado na Hamburger Uni-
versity, em São Paulo. O 
evento superou as expec-
tativas, com recorde de 
público: 150 participantes 
de 15 países diferentes. 
Inclusive, o estrondoso 
sucesso possibilitou defi-
nir uma segunda edição 
no próximo ano, em As-
sunção, Paraguai, junto a 
Reunião Global do GRSB. 

O ponto alto evento 
foi a troca de informações 
e conhecimento, princi-
palmente entre empresas 
do setor privado e várias 
outras organizações do se-
tor público e terceiro setor, 
como as informações pas-
sadas por nossos amigos 
vizinhos Uruguai, Argen-
tina, Paraguai e Colômbia 
– citando apenas alguns 
países com representantes.  
A importância de reunir di-
ferentes mesas redondas e 
tantos países para debater 
o tema é um passo muito 
à frente do que se imagina, 
porque mais do que agir, 
também queremos edu-
car e informar a sociedade 
como um todo. Isso inclui 
nossos parceiros, fornece-
dores e consumidores.

A pecuária chamada 
“sustentável” já existe no 
Brasil e podemos dizer 
que estamos em um país 
evoluído no assunto. Te-

mos, por aqui, atividade 
pecuária com preserva-
ção e o bom uso dos re-
cursos naturais através 
de muita inovação, tec-
nologia e pesquisa. Mas 
ainda falta muito, com 
certeza. E me atrevo a di-
zer que o principal ele-
mento que torna o tema 
ainda “negativo” para al-
guns ou polêmico para 
outros é a falta de infor-
mação, que pode ter sido 
defendida pela indústria 
por muito tempo - é ver-
dade -, mas que hoje não 
é mais a realidade.

E parte de nossa res-
ponsabilidade como re-
presentantes de grandes 
empresas levar conheci-
mento ao nosso princi-
pal público através das 
nossas próprias práticas e 
do exemplo. Defendo no 
meu dia a dia que cada 
restaurante da compa-
nhia funciona como um 
influenciador à socie-
dade, porque podemos 
oferecer informações que 
ajudem as pessoas a com-
preender o que está acon-
tecendo no mundo em re-
lação ao desenvolvimento 
sustentável e quais as ini-
ciativas e compromissos 
precisam ser assumidos 
agora. Há três anos, estive 
à frente de um anúncio 
importantíssimo no Bra-
sil para compra de carne 
sustentável. Hoje, já qua-
druplicamos o volume de 
proteína advinda desse 
modelo de pecuária e es-
peramos aumentar em 
30% o abastecimento até 
2020, com verificação de 
todo o processo produti-
vo até a chegada da car-
ne no restaurante.  Este 
é o tipo de compromisso 
que esperamos ver de ou-
tras empresas e do setor 
como um todo. Só assim 
podemos mudar a cadeia 
e torna-la mais transpa-
rente para todos: os que 
comem carne ou não.

leonarDo lima é 
Diretor corporativo De 

Desenvolvimento susten-
tável Da arcos DoraDos e 

vice-presiDente Do grupo 
De trabalho Da pecuária 

sustentável no brasil

empreenDer no brasil 
é um Desafio enorme! o 
empresário tem que tra-
balhar uma granDe parte 
Do tempo para vencer um 
competiDor voraz cha-
maDo máquina estatal, 
com a sua burocracia 
e taxações descomu-
nais. Desestimulados 
pelo “Custo Brasil”, 
empresários buscam 
países com mercado 
mais atraente, e os Es-
tados Unidos figura 
ainda como o favorito 
na hora de empreender 
no exterior. Já são mais 
de 9 mil brasileiros em-
preendedores no país 
norte-americano, se-
gundo o Ministério das 
Relações Exteriores.

Mas engana-se 
quem pensa que em-
preender nos EUA é 
mais fácil devido ao 
menor nível de buro-
cracia.  Enquanto o 
Brasil ainda é um país 
muito fechado para a 
competição global, os 
EUA é um mercado 
muito mais aberto e di-
nâmico, e isso faz com 
que o nível e a quanti-
dade dos concorrentes 

Do Brasil para os EUA: como 
empreender no mercado americano?

Artigo

n  Antonio Miranda

sejam muito mais eleva-
dos. Ou seja, para ven-
cer nos EUA, além de 
trabalhar muito, o em-
presário deve trabalhar 
de forma planejada, efi-
ciente e em constante 
busca por inovação.

Uma informação in-
correta, principalmente 
no ambiente internacio-
nal de negócios, pode 
penalizar seriamente 
seu investimento. No 
nosso instituto de negó-
cios com sede em Mia-
mi, o Global Business 
INSTITUTE, nos esfor-
çamos para esclarecer 
aos empresários que 
as orientações erradas 
são a base de sustenta-
ção do castelo de car-
tas do “caminho fácil”.  
Informações incorretas 
levam à construção de 
premissas de negócios 
inviáveis e o consequen-
te fracasso.  Por isso, 
colocamos como pri-
meira etapa do nosso 
Processo de Internacio-
nalização de Empresas 
a obrigatoriedade de se 
realizar uma pesquisa 
de mercado profissio-
nal e consistente.

É preciso habilidade 
profissional e assistên-
cia qualificada para per-
mitir que o projeto se 

torne um negócio de 
sucesso.  Acreditamos 
que não somos meros 
intermediadores entre 
empresários brasileiros 
e o mercado interna-
cional.  Nos compro-
metemos com a execu-
ção e os resultados dos 
nossos clientes, pois 
fazemos apenas o que 
é o “core business” das 
empresas que funda-
ram o Instituto. 

Ter sucesso no Brasil 
não é garantia de suces-
so mundial e essa é uma 
realidade que muitos 
empresários brasileiros 
custam a aceitar.  Nos 
últimos anos presencia-
mos inúmeros casos de 
tradicionais empresas 
brasileiras que tentaram 
expandir seus negócios 
em nível internacional 
e que fracassaram por 
tentar fazer com que o 
consumidor internacio-
nal se transformasse em 
um consumidor brasi-
leiro.  A classe empre-
sarial precisa se tornar 
mais ciente da neces-
sidade de adotar uma 
cultura de gestão mais 
pragmática, globaliza-
da e atual. Essa trans-
formação deverá passar 
por uma mudança de 
paradigmas culturais 

básicos, desde não chegar 
atrasado para uma reu-
nião de negócios com um 
cliente estrangeiro, até pa-
radigmas de gestão mais 
elevados como a adoção 
de metodologias de exce-
lência em inteligência de 
mercado, estratégia, pla-
nejamento e execução.

Para entrar no merca-
do americano, os empre-
sários brasileiros preci-
sam se preparar para lutar 
em uma guerra num ter-
ritório de condições des-
conhecidas, inimigos que 
também têm pontos for-
tes e pontos fracos, mas, 
principalmente, precisam 

ter um claro entendimen-
to de que a vitória está re-
servada para aqueles que 
estão dispostos a pagar 
o preço.  E o preço para 
se sobressair no mercado 
mais valioso do mundo 
é composto pelo desen-
volvimento de inteligên-
cia de mercado confiável, 
estratégia de marketing e 
vendas que indique como 
vencer num nicho bas-
tante específico, planeja-
mento de negócios pro-
fissional e responsável, 
execução de alto padrão 
e com afinco e, sobretu-
do, paciência, resiliência 
e persistência para enten-

der que a guerra se vence 
com o acúmulo de bata-
lhas vencidas.

antonio miranDa é 
especialista em marketing 

e tem 20 anos De 
atuação. atual Diretor 
De marketing e venDas 

Do global business 
institute, conta com 

experiência internacional 
– eua e américa 

latina. é licenciaDo em 
aDministração De empresas 

pela universiDaDe De são 
paulo, e obteve certificação 

De especialização em 
marketing Da kellogg 

school of management Da 
northWestern university.
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DESCALABRO

KARTINIP
ANTABORBA
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RESINASOBA

ALEBOLA
BALAIOSON

IZTEPIDA
GAURAP

CHINLISTA
ITINPL

REVELADORA
RIEELOC

DISSIDENTE

Categoria
de estreia
no auto-

mobilismo
(?) da Ca-
tarina, esta-
ção ecoló-
gica (BA)

Ponte (?)-
Hakeim,
atração
de Paris

Macarrão
oriental
de trigo-

sarraceno
Substân-
cia sela-
dora de
madeira

Formato
de ban-

cadas de
cozinha

Vírus
mortal 

que assola
a África 

Revolta
dos (?):
episódio
histórico

Morna;
tíbia

Dinastia
chinesa
de 221 a
206 a.C.

Forma de 
organiza-

ção de
tarefas
Instru-

mento de
repressão
ao crime

Pertencen-
te a ele

Modelo
de carro

criado por
Henry Ford 

Vítima 
de perse-
guição na

URSS

Região bra-
sileira de
vinícolas
(abrev.)

Significa-
do de

"link", em
português

Vitamina
abundante
no camu-

camu

Corretas
Poeta de
"A Divina
Comédia"

A carragenina, por
seu uso nos alimen-
tos industrializados

Moeda do Reino Unido

Luxuoso
hotel

carioca
tombado pelo Iphan

Regra 
eclesiás-

tica

(?) loco:
no lugar
(latim)

(?) Gato:
descobriu
as minas
de Sabará

(Hist.)
Tapir 

Loja de
vinho a
varejo

Desorga-
nização

total

Letra-sím-
bolo do

sono (HQ)
Distúrbio
visual que
antecede
a crise de 
enxaqueca

Sobre, em inglês
Grau de parentesco
de Odin em relação

a Thor (Mit.)

Causa de anulação
de negócio jurídico
A banda de Daniel

Britt e Jim Eno

Que indica
algo (fem.)

Indignos;
abjetos 

2/in — on. 3/bir. 4/chin — sobá. 5/spoon.

BESTEIROL DO SEU DEDÉ

QUADRINHOS

HORÓSCOPO

Os homens 
inteligentes não 
podem ser bons 

maridos, pela 
simples razão de 

que não se casam.

O dia favore-
ce as amiza-
des, alianças 

e parcerias, ariano. Ne-
cessidade de conciliar e 
de chegar a um ponto de 
acordo com as pessoas. 
Momento importante para 
rever a forma que você se 
relaciona e se vincula.

O dia é muito 
importante para 
o trabalho e os 
relacionamentos 

profissionais, taurino. É ne-
cessário rever os seus há-
bitos a fim de ter uma vida 
mais saudável. Momento de 
inovar mais na carreira e de 
buscar soluções alternativas.

O dia favore-
ce a aplicação 
inteligente de 

suas habilidades. Estar 
em acordo com quem 
você ama é um dos de-
safios deste momento. 
Questões importante en-
volvendo filhos e relações 
amorosas, geminiano.

Uma fase de 
importantes 
redescobertas 

emocionais aos cancerianos. 
A sexualidade, o erotismo e 
a expressão dos sentimen-
tos estão enfatizados. Um 
momento muito importante 
de equilíbrio emocional para 
evoluir nos relacionamentos.

A ênfase está 
no modo como 
você se rela-

ciona com as pessoas, 
leonino. É absolutamente 
necessário respeitar o es-
paço de cada um. A indivi-
dualidade e as diferenças 
interpessoais estão acen-
tuadas atualmente.

Um dia que 
enfatiza o tra-
balho, a saúde 

e as finanças dos virginia-
nos. É importante chegar 
em acordo nas questões 
emocionais e materiais. 
Desafios de expressar as 
suas habilidades com mais 
consciência e harmonia.

A Lua em movi-
mento pelo seu 
signo recebe 

aspectos desafiadores de 
Urano e Plutão. Um dia de 
muitos desafios envolvendo 
os sentimentos e os relacio-
namentos. É hora de se rein-
ventar emocionalmente na 
expressão de seus valores.

O momento é de 
renovação interna, 
doméstica e emo-

cional aos escorpianos. Hora 
de profundas reavaliações e 
questionamentos sobre os 
seus relacionamentos. É ne-
cessário ter mais equilíbrio 
interno para enfrentar os de-
safios das relações.

Um momento que 
valoriza a liberda-
de e o senso de 

aventura dos sagitarianos. 
Possibilidade de conflitos 
envolvendo as amizades e 
os relacionamentos com 
grupos. Questionamen-
to sobre a necessidade de 
ponderar mais nas relações.

Um dia muito sig-
nificativo para a 
carreira e os rela-

cionamentos. É hora de inovar 
na expressão de seus poten-
ciais pessoais e profissionais. 
Cuidado com a tendência aos 
conflitos nas relações de tra-
balho. Podemos encontrar difi-
culdade em chegar a acordos.

O Sol em movi-
mento pelo seu 
signo faz um bom 
aspecto com a 

Lua, aquariano. O dia é 
favorável para relaciona-
mentos e atitudes inovado-
ras. Questões envolvendo 
justiça, estudos e viagens 
passam por desafios.

Na hora de tomar 
decisões saiba 
ouvir a sua intui-

ção, pisciano. O momen-
to é oportuno para você 
refletir sobre como tem 
agido emocionalmente. 
Dificuldade de chegar em 
acordo nas questões afe-
tivas e financeiras.

Calvin
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